

QUOI DE NEUF - EXEMPLE DE MOT POUR LES FAMILLES

A partir de la rentrée votre enfant a la possibilité s'il le souhaite de présenter en classe la langue de son choix lors d'un moment que nous appellerons

« *Quoi de neuf ? Éveil aux langues* ».

Pour cela il peut apporter un ou plusieurs mots ou expressions qu'il a envie de partager avec nous. Cela peut aussi être sous la forme d'une chanson, d'une histoire.

Tous les supports sont autorisés. La présentation à la classe durera maximum 5 minutes pendant lesquelles votre enfant s'exprimera et pourra faire répéter aux autres élèves certains mots. Ensuite les autres élèves lui poseront des questions s'ils en ont et compareront ce qu'ils ont découvert avec les langues qu'ils connaissent.

Il se peut que votre enfant ait besoin de votre aide pour préparer sa prise de parole , lui écrire les mots à présenter, ou lui donner l'autorisation d'apporter un objet support.

Je vous remercie par avance pour votre investissement dans ce nouveau projet qui permettra à votre enfant de développer son expression orale et de prendre davantage confiance en lui.